

**Antwort zur Anfrage
Nr. AF/0145/2014**

Beratung im **Stadtrat** am **13.11.2014**, TOP 45 öffentliche Sitzung

Betreff: Antwort zur Anfrage der AfD-Ratsfraktion betr. Unterstand Taxifahrer Bahnhof

Antwort:

Auf die Antwort AW/0030/2014 wird Bezug genommen

1. Wie teuer soll der Unterstand sein?

Die Planungen sehen einen 2,0 x 3,0 m großen geschlossenen Baukörper mit einer Bank auf 2 Seiten vor ohne sanitäre Einrichtungen und ohne Heizung.

Eine Kostenschätzung für den Baukörper liegt noch nicht vor. Nach Erfahrungswerten ist bei einem solitären Baukörper in der genannten Größenordnung von ca. 30.000 € Gesamtkosten auszugehen.

Folgender Hinweis aus der o.a. Antwort AW/0030/2014 wird wiederholt:

Da es sich um eine freiwillige und abweisbare Maßnahme handelt, ist eine Finanzierung durch die Stadt derzeit nicht möglich. Die Finanzierung kann nur durch die (Nutzer Taxifahrer) erfolgen. Eine eventuelle teilweise Refinanzierung über Werbung durch die Koblenz-Touristik und andere Werbeträger ist zu prüfen.

2. 60 Taxifahrer sind bereit jeweils 100,-€ in Summe 6000,- € beizusteuern.
Ist Touristik Koblenz interessiert die Restsumme zu tragen, wenn Sie im Gegenzug die Wandflächen und Dach für Werbezwecke zur Verfügung gestellt bekommt?

Der Eigenbetrieb 83, Koblenz Touristik, unterliegt ebenfalls den städtischen Bestimmungen und kann diese freiwillige und abweisbare Maßnahme nicht übernehmen.

Werbung am fertigen Objekt, z.B. für das Romanticum wäre im Rahmen des hierfür vorgesehenen touristischen Werbebudgets zu überprüfen.

3. Ist eine Erweiterung des Unterstandes für die Präsenz der Koblenz Touristik sinnvoll?

Nein. Die Koblenz Touristik betreibt die Touristinformation im Forum Confluentes an 360 Tagen im Jahr; saisonal die Touristinfo am Konrad Adenauer Ufer.

Ab Anfang des Jahres 2015 wird es in Kooperation mit der Gesellschaft DG (Heinrichhaus Engers) zusätzlich eine touristische Erstinformation am Busbahnhof geben.